

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Harald Händel
Pressesprecher

Alexander Leifels
Mitarbeiter

Telefon
(03334) 64 – 512/ 513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 144/13 vom 25. September 2013

Kleine Galerie sucht „Axt im Walde“

Im kommenden Ausstellungsjahr möchte Eberswalde in seiner Kleinen Galerie wieder interessante Werkschauen präsentieren. Genügend Stoff für Kontroversen sollte das Thema „Axt im Walde“ jedenfalls bieten. Künstlerinnen und Künstler können ihre Ideen noch bis zum 15. November einreichen.

Vier bis sechs Ausstellungen sind für Kulturamtsleiter Dr. Stefan Neubacher in der städtischen Galerie denkbar. Das richtet sich nach der Auswahl, die ein fünfköpfiges Kuratorium am 25. Januar aus den eingesandten Konzepten treffen wird. Neubacher erwartet jedenfalls anregende Beiträge: „Die Axt im Walde eröffnet einen Assoziationsraum, der auf vielen Wegen mit Eberswalde verbunden sein kann. Wir sind seit 1830 Standort der forstlichen Lehre und seit dem der Nachhaltigkeit verpflichtet. Wer den Wald nutzt, muss auch an dessen Fortbestand interessiert sein. Ich bin also gespannt, wie die Künstler den Spannungsbogen zur Axt im Walde schlagen werden. Das Sprichwort bietet schließlich geradezu eine Anti-These zur Nachhaltigkeit.“

Ein Forum für kulturellen Austausch und Diskussionen sollen neben den Vernissagen weiterhin zusätzliche Gesprächsrunden mit den Künstlern bieten. Bei diesen Galeriegesprächen können Interessierte mit den Künstlern intensiv über deren Ideen und Werke ins Gespräch kommen. Die Eberswalder Kleine Galerie befindet sich im Obergeschoss des Sparkassenforums in der Michaelisstraße 1.

Ab 15. Januar werden in der Kleinen Galerie Fotos aus dem Barnim und dem Landkreis Märkisch-Oderland gezeigt. Eine weitere Ausstellung zum Tag der Kinder- und Jugendliteratur ist geplant. Noch bis zum 6. November in der städtischen Galerie zu sehen ist die vierte von fünf Werkschauen zum Thema „Provinz“. Außerdem gab es 2013 eine Sonderausstellung anlässlich des Festivals der brandenburgischen Musikschulen Sound City in Eberswalde.